

PROPOSICIÓN DE VALOR

RUral, el nombre de nuestra organización se origina de un grupo de cinco chicas estudiantes del grado superior de animación y enseñanza socio-deportiva en La Rioja. La mayoría de las componentes de este grupo venimos de una crianza y vivencias en pueblos de La Rioja, que con el paso de los años han ido sufriendo la conocida despoblación rural, que se sufre en toda España. La despoblación está caracterizada por la despoblación en zonas rurales, acompañada de un envejecimiento demográfico.

Otro factor importante que nos vino a la mente a la hora de realizar esta idea fue el choque generacional con la tercera edad, el aumento de la esperanza de vida y la baja natalidad dan fruto al envejecimiento demográfico. Nosotras nos centramos en la falta de conexión entre las diferentes edades, la tercera edad y la juventud.

Por eso, reuniendo estos factores y unido a nuestros estudios decidimos realizar un concurso en los pueblos de Cenicero, Santo Domingo, Ezcaray y Casalarreina. Se realizará un concurso en el mes de agosto, teniendo en cuenta la temporada alta de gente que acude al pueblo en verano, para mayor participación. En el concurso podrán participar gente de todas las edades, por lo que favorecemos la conexión entre generaciones, y la cooperación entre dichas generaciones.

A su vez, las actividades van a estar orientadas hacia la actividad física, por lo que impulsamos en la tercera edad lo que se llama envejecimiento activo.

El concurso se llevará a cabo de una manera específica, en agosto del año 2024 hay cuatro fin de semana (sábado y domingo), en cada uno de estos fin de semana estaremos en un pueblo distinto, empezando por Santo Domingo, seguido de Casalarreina, luego Cenicero y por último Ezcaray. Se realizarán las mismas actividades en los cuatro pueblos donde cada actividad realizada llevará un puntaje. Cuando se finalicen las actividades el último fin de semana, cada pueblo tendrá un puntaje total, con lo cual habrá un ganador. El ganador de este concurso entre pueblos acogerá una comida popular, a la que los pueblos participantes estarán invitados (se les proporcionará transporte con el que desplazarse).

Con esta actividad pretendemos fomentar la cooperación en los pueblos, a la vez que fomentar la vida en los pueblos rurales. Y por supuesto, las conexiones entre generaciones, teniendo como objetivo fomentar la actividad física.

Por otro lado, hemos decidido realizar un DAFO, para tener claras nuestras debilidades, amenazas, fortaleza y oportunidades, y así poder tener previsto posibles factores que nos hagan fallar en este proyecto.

ANÁLISIS DAFO

Debilidades

- Falta de conocimientos
- Mala ejecución o puesta en escena
- Malas decisiones
- Necesidad de personal

Amenazas

- Falta de apoyo por parte de ayuntamientos
- Poca asistencia
- Clima desagradable
- Posibles competencias
- Que aparezcan nuevos competidores ya que es un sector muy competitivo.
- Que haya un cambio en las necesidades de los ayuntamientos

Fortalezas

- El servicio ofrecido es diferente y con gran potencial en la cohesión de las distintas edades de un mismo pueblo
- Disponibilidad de instalaciones equipadas.
- Las socias de la empresa están comprometidas y con ganas de sacar el proyecto adelante.
- Especialización de gente cualificada para llevar las redes sociales.

Oportunidades

- Colaboración de distintos clubes, ayuntamientos...
- Interés por realizar deporte y socializar.
- Crear cohesión entre habitantes
- Un abanico de nuevas propuestas para llevar a cabo nuestro proyecto en diferentes pueblos de La Rioja